

## CLUBES

# OverActive Media compra a MAD Lions y Team Queso se queda la plaza de 'LoL'

El club español de eSports ha sido adquirido por la organización global de deportes electrónicos, que ya posee el club español Splyce Vipers. Ambas plantillas se unirán en un equipo conjunto que hará las veces de cantera para el equipo de *League of Legends* que compite en la European Championship (LEC). La plaza vacante en la Superliga Orange la ocupará Team Queso.

Palco23  
29 may 2019 - 16:30



MAD Lions se fusiona con Splyce Vipers en España. El club madrileño salva el *match ball* tras explorar diferentes alternativas para garantizar su supervivencia gracias a OverActive Media (OAM). La multinacional canadiense, propietaria de las *serpientes*, integrará a ambos clubes bajo la estructura y la sede de MAD Lions en Madrid. Por otro lado, Team Queso se ha adjudicado la plaza vacante de *League of Legends (LoL)* en la Superliga Orange.

Las plantillas de ambos clubes se unirán en un equipo conjunto, que hará las veces de cantera para el equipo europeo de Splyce Vipers, con sede en Berlín, que compite en la European Championship (LEC) de *League of Legends*.

“Esta adquisición es un paso adelante en la estrategia de crecimiento internacional de OAM, ya que nos permite ampliar nuestra base de fans global en España y América Latina”, ha señalado Chris Overholt, presidente de la organización.

De esta manera, OAM establecerá la base de operaciones para Europa y Latinoamérica en el centro de alto rendimiento del club madrileño. Este complejo, de 1.000 metros cuadrados, cuenta con una *gaming room*, gimnasio, zonas de esparcimiento, piscina, pista de pádel, garaje y oficinas para el resto del personal. Actualmente, el grupo suma quince equipos en siete países diferentes, que participan en tres ligas franquiciadas.

## **OAM establecerá la base de operaciones en la sede de MAD Lions, donde también se integrará Splyce Vipers**

Además, con esta adquisición OAM superará los 80 millones de seguidores en redes sociales. Además de en España, también tiene presencia en México y Colombia, donde MAD Lions ya se alió con el club Zeu5 Gaming para crear una filial en el país cafetero bajo su emblema.

Según pudo saber este diario, en el último mes el club había iniciado una ronda de contactos para encontrar alternativas y garantizar su supervivencia. “El futuro de MAD Lions dentro de OverActive Media permite al club asumir con mayores garantías los retos en un contexto más global”, ha asegurado Marcos Eguillor, cofundador del equipo y director de operaciones.

Para Jorge Schnura, cofundador y presidente de MAD Lions, “este acuerdo fortalece nuestras capacidades y ambición, ya que compartimos la misma visión de negocio, lo que nos permitirá crecer y ser la mayor marca hispana de entretenimiento”.

MAD Lions compite en *League of Legends (LoL)*, *CS:GO* y en *Clash Royale*, los tres videojuegos que integran la Superliga Orange. Dentro de la LVP, también compite en *Fortnite*, en la liga profesional Masters de Brawl Stars. Además, fuera de la competición en la LVP también tiene equipos en *Fortnite* y *Fifa* los cuales no se verán afectados en

un futuro próximo, según informan representantes del club madrileño.

Team Queso se queda la plaza de **LoL** en la Superliga

El último interrogante de la operación consistía en saber quién se quedaría la plaza de *League of Legends* en la Superliga Orange, donde hasta ahora competían ambos clubes. Team Queso se ha adjudicado dicho puesto, según ha informado el club en un comunicado.

El equipo ya había intentado acceder a la competición con anterioridad y se quedó fuera de la última ampliación de la LVP. Team Queso ya ha conformado su equipo técnico, aunque tendrá que montar una plantilla en tiempo récord, a menos de una semana de que comience la liga.